

Cultura

EL UNIVERSO

Lunes 17 de octubre del 2005

Las artes en aniversario de la Espol

La música coral, ecuatoriana y latinoamericana, el teatro y el folclore convergen esta noche en el festival de las artes de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), con motivo del 47º aniversario de la institución académica. La entrada es libre.

Desde las 19h00 de hoy, al tablado del aula magna de la

Espol, situado en Malecón y Loja, sube el coro de la entidad que, bajo la dirección de Byron Sotomayor, ofrece temas diversos del pentagrama nacional e internacional.

El ballet folclórico de la institución, con la conducción de Patricia Galarza y la coordinación de Gonzalo Freire, brinda danzas de la Costa.

El grupo musical Cúpula, a cargo de Ronald Kaviedes, ejecuta e interpreta canciones románticas y bailables.

El colectivo teatral de la Espol, que conduce el dramaturgo guayaquileño José Martínez Queirolo, presenta la obra cómica corta *El avaro*, de Molière, cuyo texto es una versión del director.